



CONSISTORIO PAPAL preparatorio del Año Santo

"Quiera Dios--dijo Pío XII--que todos los pueblos heridos y despedazados por los pecados vuelvan unidos a su Imperio"

"Solo Jesucristo y la Iglesia fundada por El pueden dar de nuevo la paz a los hombres"

EL PAPA DESIGNA A LOS CARDENALES QUE EN SU NOMBRE ABRIRAN LAS PUERTAS DE LAS BASILICAS PATRIARCALES

CIUDAD DEL VATICANO, 12. —El anunciado Consistorio se celebró esta mañana en presencia de Su Santidad el Papa, Pío XII. Asistieron 15 purpurados, que se reunieron en el salón del Consistorio a las nueve y veinte de la mañana.

Discurso de Pío XII

En el discurso pronunciado por el Santo Padre durante el Consistorio celebrado esta mañana, Su Santidad expresó la esperanza de que la celebración del Año Santo de 1950 será una nueva era de justicia, santidad y felicidad para el mundo. Dijo que los actos que se celebren serán un gran espectáculo no solamente para los romanos, sino para los de todos los países.

«La paz—dijo—, esa concordia duradera de almas, no puede nacer si no es de una conciencia cristiana, que se adapte a las enseñanzas de Dios y se alimente con su gracia, de tal forma que nada de este mundo pueda perturbarla, ni ningún poder humano puede arrancarla ni causarle efecto de la violencia».

Su Santidad rogó por que durante el curso del Año Santo nazca para toda la gran familia humana una nueva era más santa y más feliz y «se nos conceda finalmente que todos los pueblos heridos y deshechos por los pecados puedan volver a verse reunidos en su Imperio».

La razón principal por la que hemos convocado este Consistorio es la de seguir el uso establecido por nuestros antecesores y establecer aquellas cosas con las que deseamos iniciar el año del Jubileo.

Cristianización de la vida y de las costumbres

«Deseamos ante todo expresar aquí, en vuestra presencia—añadió—, los sentimientos de nuestra eterna gratitud al Señor, a cuya bondad debemos el hecho de que ya el luminoso amanecer de este acontecimiento luzca para la Iglesia. Pero al mismo tiempo le ofrecemos nuestras suplicantes plegarias, no solamente para que nos conceda su gran bondad la fuerza necesaria para ejecutar en la mejor forma posible todo lo que se nos exige, sino también para que nos conceda aquellas gracias con las cuales podemos sentirnos ayudados para dar forma a nuestras vidas y nuestras maneras según las enseñanzas de la Iglesia y de las virtudes cristianas, ya que ésta es la finalidad del Año Santo.

Roma, sede de la unidad

Ciertamente, un gran espectáculo se presentará ante nuestra vista. Aunque, en realidad, después de la terrible guerra que ha provocado tantas matanzas e inmensas ruinas, las naciones, los pueblos y las clases sociales no han llegado todavía a ese deseado acuerdo por medio del cual se pueden evitar futuras guerras de forma segura y se puede dar a la Humanidad la paz sincera, la Igle-

sia de Dios mira hacia Roma desde todas las partes de la tierra. Vuelvan sus pensamientos a Roma, desean venir a Roma, a esa Roma que es la enseñanza de la verdad católica, que es la sede de la unidad, que es el alimento de la piedad cristiana y claridad fraternal.

Indudablemente, un número de grupos de peregrinos, alegremente, venciendo las dificultades de los viajes, vendrán incluso desde tierras distantes, desde más allá de los mares. Vendrán de las ciudades, de los castillos y desde los pueblos a esta piedra de Pedro, que ningún poder humano podrá derrocar, que ningún error, ninguna equivocación puede alcanzar, y contra la cual ni las envidias insidiosas, ni los odios torpes pueden abrir brecha. Aquí, purificando las culpas de sus almas, experimentarán en sus corazones una dulzura y una paz interior. Aquí se sentirán inspirados por un santo ardor hacia la virtud para obtenerla en una forma más eficaz aún y hacia las palabras del apostolado para ser llevadas por el mundo. Aquí, finalmente, después de eliminar y arrojar las falsas opiniones, repetirán a Jesucristo lo que representamos en este mundo, aquellas palabras del Evangelio: «Señor, ¿a quién iremos? Tú tienes las palabras de la vida eterna».

Unica paz sólida, la de Cristo

Si, veremos un gran espectáculo, y no solamente nosotros, sino también todos aquellos, en cualquier país, que están guiados por la honradez de pensamientos y de justicia. Todos veremos que Jesucristo sólo y la Iglesia fundada por El pueden dar de nuevo la paz a los hombres, una paz que puede ser sólida y sincera.

Blamamiento a los descarriados

Quiera el Señor, hermanos venerados, que también aquellos que están totalmente separados de la Iglesia católica o quienes por la negligencia y prejuicios la han dejado, sientan en este Año Santo un sano movimiento hacia ella y sientan en su alma un ardiente deseo de unidad armoniosa, por esa verdad que el Divino Salvador no solamente nos ha traído con sus enseñanzas, sino que también consagró derramando anteriormente su sangre.

Que el Año Santo próximo traiga también este fruto de salvación, como nosotros deseamos, y para este final ofrezcamos todos los fieles sus plegarias, sus explicaciones, sus trabajos de penitencia y caridad, de tal forma que, mientras busquen afanosamente una nueva vida, traten, cada uno según sus propias posibilidades de atraer y dirigir a los demás con su buen ejemplo y con la divina gracia con que imploren para llevar a cabo la misma santa conducta.

Una nueva era más santa y más feliz

De tal forma, quiera el más

misericordioso Señor concederernos que durante el transcurso del Año Santo, brote para toda la gran familia humana una nueva era más justa, más santa y más feliz y nos conceda, finalmente, que todos los pueblos heridos y despedazados por los pecados vuelvan unidos a su Imperio.

Mientras expresamos estos deseos con todo nuestro corazón y pedimos su realización al Señor pasamos con mucho júbilo a la ejecución de la tarea que nos ha movido a convocar en este día el Consistorio.

De acuerdo con la muy antigua tradición de esta Sede Apostólica, ha sido la costumbre, como bien sabéis, iniciar el año del Jubileo con la apertura de las cuatro Puertas Santas de las basílicas con un solemne rito con el cual se intenta significar que los tesoros espirituales de la Iglesia están abiertos en gran manera a todos los que, movidos por el deseo de expiar sus pecados, desean hacer uso de los privilegios del gran Jubileo y cumplir debidamente las obras prescritas.

(Continúa en 2.ª página)

III Asamblea Nacional de Hermanidades de labradores y ganaderos

MADRID.—Ayer empezó esta importante asamblea organizada por la Delegación Nacional de Sindicatos y a la que concurren más de tres mil representantes de cinco millones de campesinos. A las diez de la mañana en la parroquia del Carmen se celebró una misa. En el teatro Madrid con la máxima brillantez, tuvo lugar después la apertura oficial, ocupando la presidencia de la A. N. Eclesiástica y otras jerarquías.

Después de hablar el secretario general y otras camaradas de provincias, dando cuenta de la labor realizada después de las otras Asambleas, pronunció un documento discurso el Delegado Nacional señalando magistralmente normas prácticas para el desarrollo de la agricultura y el bienestar del hombre del campo, a tono siempre con la economía nacional, dentro de los cauces cristianos, cual es el anhelo del Caudillo.

«Cuando nuestras entidades agrarias—dice—sean instrumento de ejecución, entonces estaremos ciertos de haber alcanzado aquellas metas. Precisa que nos formemos conciencia de que el éxito de esta Asamblea no depende del mayor o menor resultado práctico que alcance, pues su éxito fundamental está en tener conciencia de formular conclusiones adecuadas y de representar genuinamente las aspiraciones del campo. Estas Asambleas son mitos que demuestran que ya en España no se puede hablar de individualismo, aislacionismo ni egoísmo de los campesinos.»

Termina recogiendo, con rela-

Naufragan tres pesqueros en aguas de Ceuta

Se cree que el número de tripulantes desaparecidos es de sesenta

CEUTA.—Ayer tarde, aproximadamente a las siete, los barcos de pesca matriculados con los nombres de «Lobo Grande», de Ceuta; «San Carlos», de Algeciras, y «El Mellizo», también de Algeciras, que se dedicaban a las faenas de pesca en las costas de Uad-Lau (Marruecos), fueron sorprendidos por un fuerte temporal. Al parecer, los respectivos patronos ordenaron rumbo a Ceuta, y al encontrarse navegando por las inmediaciones del cementerio, en el lugar denominado Punta Almina, un golpe de mar hizo zozobrar a los tres barcos casi simultáneamente, cayendo al agua las tripulaciones completas.

Se organiza el salvamento

Sabedoras de estos naufragos las autoridades de la Comandancia de Marina, dispusieron lo conveniente para proceder al posible salvamento de los naufragos, que, según las primeras noticias particulares, ascendían a un crecido número.

Debido a la oscuridad de la noche y al gran temporal, el salvamento se hizo difícilísimo.

A las diez de la noche habían sido asistidos en la Casa de la Cruz Roja los siguientes: Sebastián Garrido, de 18 años de edad, natural de Almería; Francisco Campoy, de 22 años, de Orihuela; Bernardo Garrido, de 58 años, de Nijar (Almería); Antonio Fernández de 37, de Torre del Mar (Málaga); Juan Rodríguez, de 35, de Tarifa y Sebastián Romero, de 25, de Algeciras.

Todos los hospitalizados presentaban fuertes síntomas de nerviosismo e intensa frialdad, sin sufrir herida alguna, excepto otro naufrago que ingresó con posterioridad, José Rodríguez, de 39 años, natural de Tarifa, que falleció a poco de ingresar en la Cruz Roja.

A la mencionada hora, y según las noticias particulares que facilitaban los tripulantes que iban llegando, el número de naufragos ascendía a unos setenta.

Diez supervivientes llegan a Ceuta

De madrugada habían llegado a este puerto sólo diez supervivientes de las dotaciones de los barcos de pesca hundidos por un golpe de mar en las proximidades de Punta Almina. Dos de ellos consiguieron ganar tierra a nado y los restantes fueron recogidos en el lugar donde se produjo el hundimiento de las embarcaciones por el «Trinidad Piñero» y el «Juan Piñero», ambos de la matrícula de Tarifa. El tiempo transcurrido desde que se produjo el hundimiento de las embarcaciones lo infructuoso de los trabajos de salvamento, realizados con la máxima intensidad, hacía temer en las primeras horas de la madrugada por la suerte que hayan podido correr los demás tripulantes, cuyo número exacto se desconoce, aunque se supone que en total las tres embarcaciones hundidas llevarían a bordo de 65 a 70 hombres.

Treinta y dos naufragos del «San Ramón» llegan al puerto de Ceuta

Ha entrado en este puerto el vapor «Cristo del Puente» conduciendo a bordo 32 naufragos del «San Ramón», de Málaga, hundido a consecuencia del fuerte temporal reinante.

La Cámara de diputados de Chile, unánime, pide a su Gobierno el envío de un embajador a España

SANTIAGO DE CHILE, 12.—La Cámara de Diputados chilena ha aprobado, por unanimidad, elevar una declaración al ministro de Relaciones Exteriores pidiendo el envío de un embajador a España. La propuesta estuvo apoyada por los partidos conservador y liberal y fué presentada a la Cámara por el diputado don Juan de Dios Reyes.

«No permitiremos por más tiempo—dijo éste—que se ponga a la Madre Patria. Ya es tiempo que nuestro amor a España se aice en protesta para exigir la justicia. Ha llegado el momento de decirle a nuestro Gobierno que hay necesidad de restablecer la dignidad de nuestras relaciones porque todo el pueblo chileno está gritando conmigo desde esta Tribuna: ¡basta! Franco siempre ha estado dispuesto a servir los intereses de la civilización cristiana y la defensa de los pueblos occidentales. Nos parece que ha sido puesto allí a las mismas puertas

El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

Se han registrado débiles precipitaciones en Galicia y puntos aislados del Cantábrico. También llovió en Andalucía y Canarias y nevó en la Penibética. Continúa el descenso de la temperatura.

Tiempo probable.—Precipitaciones en el Estrecho y sudeste, que en la cordillera Penibética serán de nieve. En Levante y Baleares, aumento de la nubosidad, con precipitaciones a última hora.

En el resto de España, buen tiempo, con viento frío del primer cuadrante.

Declaraciones del agregado naval de los Estados Unidos en Madrid

NUEVA YORK.—El capitán Preston V. Mercer, agregado naval a la Embajada norteamericana en Madrid, desde octubre de 1947, al llegar a esta capital a bordo del «Saturnia» se ha declarado en favor de un mejor trato para España, y expresó también la conveniencia de un empréstito al Gobierno español. Respecto a las relaciones normales con España, dijo que todo lo que echa de menos en Madrid es el embajador, pero que no faltan los demás detalles característicos del protocolo diplomático.

Esta ausencia de embajador hiere el orgullo español, dijo. Y agregó: «Si queremos que España en alguna ocasión sea nuestra aliada, sería mucho mejor que le diésemos mejor trato» Explicó que la Armada española figura entre las diez primeras del mundo, cuenta con cinco cruceros, 18 destructores, cuatro submarinos y 50 buques de otras clases. —EFE—

de Europa, por la mano de Dios para salvar los Mandamientos de la Religión y a la Iglesia. No comprendemos la inconsecuencia de nuestros Gobiernos. Ha llegado la hora de reparar la injusticia. Debemos restablecer nuestra Embajada en España como demostración clara de nuestro afecto y como una consecuencia de esa misión espiritual que le está encomendada a la Madre Patria. El Gobierno chileno debe comprender que no puede acallar las manifestaciones de su pueblo, porque éstas se imponen como un torrente avasallador.» «Volvemos a España—terminó diciendo el señor Reyes—, porque en ella encontraremos el alma de la raza, nuestra misma sangre y la íntima comunidad de los pueblos que se comprenden y aman.» —EFE—

Firma de un convenio de transportes aéreos con el Brasil

La Oficina de Información Diplomática comunica que ha sido firmado en Río de Janeiro un Convenio bilateral hispanobrasileño de transportes aéreos regulares, que fué negociado el verano último en dicha capital por una Delegación española.

LEA USTED

„El Diario de Avila,,

Notas de Extremadura

La fiesta alcantarina

Por NAZARITE.

Con un poco de retraso, he de referirme en estas líneas a la inusitada brillantez que ha revestido en toda Extremadura la festividad del glorioso Patrono de la ciudad arenense, San Pedro de Alcántara. La prensa extremeña, este año, ha dedicado su atención informativa a tan magna conmemoración religiosa. En la provincia de Badajoz y también en Lisboa las ceremonias religiosas han puesto de manifiesto la devoción alcantarina. Pero he de referirme concretamente a la diócesis de Coria y al Monasterio del Palancar, tan citado en la campaña pro-reconstrucción que se realiza.

El día 19 de octubre, de Cáceres Coria y pueblos comarcanos, se desplazó al Palancar, en toda clase de vehículos, una ingente multitud de devotos del Penitente. Hacia años, que no se conocía una afluencia tan crecida de fieles y un fervor tan encendido, en los alrededores del histórico santuario del Palancar.

De Cáceres acudieron al Palancar tres padres franciscanos, para oficiar la solemnísimas misa cantada que se celebró en la iglesia conventual. El padre que ocupó la Sagrada Cátedra fué interrogado después por la muchedumbre inquiriendo la pronta restauración del Palancar, a lo que contestó que los deseos del pueblo extremeño serían atendidos y que las obras se iniciarían en breve.

En la ciudad de Coria la festividad de San Pedro de Alcántara, bajo cuyo patrocinio se encuentra la Diócesis, fué inenarrable. Como otros años hubo pontifical. La amplia nave de la Catedral se encontraba atestada, figurando los dos Seminarios diocesanos, en número de doscientos seminaristas. La capilla del Santo era un primor de luces, colgaduras, alfombras y plantas, así como en el altar varios candelabros de plata. Resaltaba en este marco grandioso la antiquísima imagen del Taumaturgo y la preciosísima reliquia de oro y filigrana, puesta en un manifestador de metal dorado. La capilla del Santo ha sido tomada a su cargo por los piadosos señores don Tomás Viriaste y doña Petrita Alcántara López, miembros de una de las más distinguidas familias de Coria y sufragado por tan distinguidas personas el alumbrado perpetuo de las lámparas de la capillita de San Pedro de Alcántara.

Por último, la procesión, que se organizó por la tarde, en la ciudad

curiense invirtió en el recorrido del itinerario casi tres horas.

Todos los balcones lucían colgaduras. Formaron el cortejo procesional unas cinco mil personas de todas las clases sociales, entre ellas, los Seminaristas, Acción Católica, Cabildo Catedralicio. Se entonó el Santo Rosario, y reintegrada la procesión a la Catedral se dió a besar la reliquia, mientras el órgano grande catedralicio interpretaba el Himno del Palancar, entonado por los seminaristas y muchedumbre.

De Pedro de Alcántara la gloria brilla en su pobre Palancar, mansión que la Diócesis de Coria vuelve devota a venerar.

Mucho me place ser «reporter» de estas noticias, aun un poco tardíamente, para los abulenses. Y ya un poco al margen de estas notas informativas, sin pretensiones literarias, he de congratularme de que en tiempos de tanto materialismo exista un núcleo de devoción tan ingente hacia San Pedro de Alcántara. Y sin ninguna representación, solo como un modesto arenense, prometo a todos los extremeños, que así me lo han pedido, seguir en la prensa de Extremadura la serie de artículos sobre temas alcantarinos que he venido publicando, en unión del «Alférez de San Pedro», de don A. Juan Rodrigo y otros distinguidos hijos de Extremadura.

AREVALO

NOTAS DE LA SEMANA

Bajó el termómetro, tuvimos agua, frío y hasta algunos copos de nieve, por lo que, sin duda alguna, nos prevenimos abrigándonos y hacemos uso de las calefacciones que nuestro grado nos permite.

Hubo gran concurrencia en el mercado celebrado el pasado martes y sobresale el ganado de cerda que experimenta baja a pesar de ser la época de matanzas.

El pasado día 6, festividad de San Nicolás de Bari, se celebró en la parroquia de Santo Domingo una solemne función en honor al Santo a expensa de varias devotas.

Ha constituido la nota saliente de la semana la Junta o Comisión de señoras y señoritas que con la

Ocho niños afirman que se les aparece la Santísima Virgen en un pueblo alemán

El párroco describe los hechos como «signos visibles del poder de Dios para convencer a los no creyentes»

Con las debidas reservas publicamos esta noticia que transmite nuestra Agencia EFE.

NUREMBERG.—Dos manifestaciones prodigiosas se han producido ante una multitud de 16.000 personas en Heroldsbachthurn, y ocho niños dicen que vieron la imagen de la Virgen María en el Cielo, anuncia la United Press.

Añade que ayer los peregrinos que llegaron a este pueblo desde que los niños anunciaron la aparición «un halo irisado» oscureció el cielo durante los servicios religiosos de la tarde y que una «estrella extraordinariamente brillante» se hundió en el horizonte en seis minutos. Los niños vuelven a afirmar que vieron a la Virgen, al mismo tiempo que el halo aparecía alrededor del sol.

Hablaron con el cura párroco, Padre Johan Geiller, a quien dijeron que la Virgen les había dicho que el pueblo debía rezar. Por su parte, el Padre Geiller, ha declarado que «el halo parecía girar a gran velocidad». El efecto sobre la multitud fué como una descarga eléctrica—sigue diciendo la Agen-

cia—y muchos se arrodillaron y lloraban.

El segundo hecho extraordinario se produjo poco después de que llegase la comisión nombrada por el Arzobispo de Bamberg, y en presencia de muchos peregrinos. Al caer la noche la estrella apareció y se movió en dirección de Oriente a Occidente durante su brillo seis minutos desde que apareció hasta que se ocultó. Este tiempo fué cronometrado por Heinrich Walz, profesor de la Universidad de Bamberg.

El Padre Geiller describe los hechos como «signos visibles del poder de Dios para convencer a los no creyentes».—EFE.

INFORMACION MISIONAL

La prensa española y las Misiones

MADRID.—Con motivo de la adjudicación de los premios de Prensa «Domund 1949» se ha puesto de manifiesto la notable cooperación que la prensa española está prestando desde hace algunos años a la causa misional. Singularmente desde el año 1945 la actuación de los diarios y semanarios de España en favor de las Misiones es tan intensa y ejemplar que ofrece un espectáculo único en el mundo misionero. No solamente durante las intensas campañas del Domund, sino también a lo largo del año, los viajes de los misioneros, las festividades litúrgicas, las noticias de carácter misional son aprovechadas constantemente por los diarios españoles para publicar noticias, reportajes, comentarios y editoriales, que orientan e informan a millones de lectores sobre la labor ingente realizada por la Iglesia Católica en las vanguardias misioneras. Una buena prueba de la intensidad y desinterés con que se realizan estas campañas periodísticas la constituyen los datos siguientes: según cifras facilitadas por la Secretaría del Domund, la labor realizada tan sólo por los diarios madrileños durante la campaña del Domund de 1949, valorada según las tarifas publicitarias, hubiera costado a la Obra de la Propagación de la Fe la cantidad exacta de ciento cincuenta y cinco mil quinientas noventa y tres pesetas y cincuenta céntimos.

La señorita Carmen Franco miembro de honor de la Cruzada Misional de Estudiantes de España

En el Colegio de Huérfanos Militares de Carabanchel se ha celebrado un acto misional, durante el cual ha sido recibida como miembro de honor en la Federación de Juventudes Misioneras de la Milagrosa, afecta a la Cruzada Misional de Estudiantes de España, la señorita Carmen Franco. Impuso la insignia el doctor Eljo y Garay, Patriarca de las Indias Occidentales y Obispo de la diócesis de Madrid-Alcalá. Durante el acto Mons. Sagarmínaga, como Director Nacional de la Cruzada

Subasta Hasta el día 16 de diciembre se admiten proposiciones por escrito para optar a la subasta de un lote de leña de encina. Las proposiciones se dirigirán al presidente de la sociedad en Santa Cruz de Pineros, el que mostrará el pliego de condiciones. El presidente de la sociedad, Zacarías Pozo.

Se venden en Madrid gal 400 en las de arranque. Para tratar,odoro Portillo.

El «Talgo» frente a la vía

Por José Fernández Gómez.

De la revista «Criterio».

Aunque del Talgo sabemos poco, la opinión pública lo aguarda con ilusión, preguntándose cómo y cuándo entrará en servicio. Los constructores tienen ganada de antemano la simpatía de los españoles, que imaginan ya resueltas todas las dificultades de transporte, o poco menos, gracias al Talgo. Los técnicos en estas materias, en cambio, guardan una cauta reserva.

Más allá de optimismos y cautelas se agazapan y desafían el afán periodístico los por qué, cuándo y cómo de un tema hoy vivísimo en la actualidad.

Juzgamos útil enfrentar el tema con visión de observadores profanos para sustituirlo en sus proporciones exactas.

Anécdota y novela

Don José Luis Oriol, cabeza de

la empresa constructora y propietaria del Talgo (Tren Articulado Ligero Goicoechea-Oriol), no es persona amiga de rodear por anticipado con resonante bombo una realización cualquiera. Cuando tenía doce años—nos cuenta su hijo Lucas—lo llevó por primera vez su abuelo a París. Tanto le habían ponderado la torre Eiffel, que el futuro gran hombre de negocios se sintió por completo decepcionado ante tan anunciado motivo de asombro. La anécdota no se ha olvidado en la familia y esa moraleja quedó con fuerza de norma práctica en la vida de Oriol y los suyos.

Por ello mismo quizá, ante la expectativa creada alrededor de las informaciones sobre el tren publicadas, Lucas Oriol, en funciones de amable portavoz, insiste:

—¡Hay que quitarle novela al Talgo!

Este empeño en operar con hechos, no sobre fantasías, no está reñido con el entusiasmo de los constructores por la revolucionaria innovación que ellos—tras años de trabajo, y de fe y de cuantiosas inversiones—aportan a la técnica mundial de los ferrocarriles y ofrecen ahora al transporte español.

Catedral de aluminio

Si dejamos aparte detalles sobre características, las excelencias del Talgo, según sus constructores, podrían sintetizarse así:

Es un tren nacido para la vía, ideado y realizado para rendir el máximo en las condiciones normales del carril; muchísimo más ligero y, por tanto, más flexible y veloz—con infinitamente mayor facilidad de aceleración y desaceleración—que los trenes actuales. Su menor peso y su flexibilidad ocasionarán unos gastos muchísimo menores de entretenimiento de vías. Y no obstante su ligereza el nuevo tren es muy duro y resistente.

(Continuará.)

CONTRA EL PAPO O PAPERA



CAPSULAS VITAN

ABRIGOS DE PIEL Bonitos modelos, de las más altas calidades, a los precios más bajos. PELEFERIA FERNANDEZ San Roque, 7, 1.º

Public. «Almanzor»

el doctor Pla y Deniel pronunció un discurso en el que anunció que Su Santidad Pío XII ha concedido benignamente que durante el Año Santo queden subsistentes todas las indulgencias y facultades de la santa bula. También dijo que la comisión que irá a Roma para presenciar la apertura del año jubilar el próximo día 24 entregará al Papa los donativos de los católicos españoles para la em/sora del Vaticano. La recaudación obtenida para este fin sobrepasa los cuatro millones de pesetas. Por último, señaló que las dos principales dificultades que se oponían al traslado de los peregrinos españoles a Roma, o sean las divisas y los transportes, la primer de ellas se ha atenuado mucho gracias a las facilidades otorgadas por el Gobierno. Afirmó también que aún cuando todavía no se han aprobado los milagros del beato padre Claret, es tan segura su canonización que se ha fijado la fecha del 7 de mayo de 1950 para celebrar tal ceremonia con especial solemnidad.—(Cifra.)



Fujadas, 112 - IBERIA RADIOS

Distribuidor exclusivo para LIBRERIA CATOLICA

Ojeada a la Prensa extranjera

Las operaciones del corazón
Artículo publicado en el «France Dimanche» de París:

«La muerte no es nada», afirma Knut Gustafsson, portero del Rikardshus, el Círculo más aristocrático de Estocolmo: «Durante mi muerte no oí nada, ni siquiera sonidos».

El corazón de Knut Gustafsson se paró durante cinco minutos. Clínicamente no estaba muerto. En efecto, si le hubieran abierto las venas, habría nadado la sangre, pero estaba muerto «psicológicamente». Los médicos afirman que las sensaciones experimentadas por Knut Gustafsson son exactamente las de un muerto de verdad.

He aquí las impresiones del muerto Gustafsson: «Al principio se tiene claramente la impresión de que en efecto se va a morir. Se siente escalofríos que recorren en primer lugar los dedos de las manos. Al poco tiempo, dichos escalofríos se extienden por todo el cuerpo. Es una impresión muy desagradable, pero, la sensación más desagradable es, desde luego la de sentir el cerebro «moverse» en el cráneo. Luego, las sensaciones ya no llegan al cerebro sino de un modo desordenado. Después es como si cayésemos en el vacío. La vista sufre una curiosa transformación. No se distinguen los colores. Todo se vuelve uniformemente ceniciento y después negro».

Lo último que vi fue un biombo que colocaron entre mi cama y la de mi vecino, enfermo también. En seguida todo se volvió frío y negro. Antes de morir procuré no pensar en nada esto por prudencia, ya que que tenía la experiencia de varios ataques anteriores. Sabía que era preciso estar absolutamente tranquilo para evitar reacciones cardíacas peligrosas. Siempre debe recomendarse a los cardíacos que «no piensen» durante las crisis. Deben estar tranquilos a toda costa.

Algunos instantes después del ataque cardíaco, «murió» durante cinco minutos y Knut Gustafsson fué trasladado al Hospital Soder-sjukhuset, de Estocolmo, uno de los más modernos de Europa, siendo inmediatamente tratado por un eminente especialista, el doctor Cirup y por su ayudante el doctor Andra Bergholtz. Durante el enérgico tratamiento a que fué sometido, se comprobó que el corazón había dejado de latir. Rápidamente el cuerpo de Knut adquirió una coloración azulada y empezó a enfriarse.

Gustafsson tenía todos los síntomas aparentes de la muerte, tratando con toda clase de esfuerzos de reanimar al paciente, procedieron a un masaje eléctrico del corazón y del pecho. Al cabo de cinco minutos, el corazón volvió a latir ligeramente. Gustafsson volvía poco a poco de la muerte a la vida, pero los médicos y los enfermeros tuvieron que desplegar una obstinada actividad para arrancarlo definitivamente de la muerte. Más de 30 veces, en el mismo día, dejó de latir el corazón de Gustafsson por espacio de 10 a 30 segundos y una vez, incluso, durante 40 segundos.

Varias horas después sometido el paciente a masaje del corazón y a la respiración artificial, estabilizándose en él 16 pulsaciones por minuto. Un tratamiento con oxígeno frío produjo mejorías rápidas, aumentando el pulso 24 pulsaciones. Al cabo de algunas semanas recuperó el estado casi normal, pero el enfriamiento del cuerpo de Gustafsson durante la muerte le había provocado una congestión pulmonar, siendo necesario tratar la enfermedad con penicilina.

Actualmente el «resucitado» sigue un régimen muy severo de eferbrina, atropina y fenemal, pero

ha vuelto a ocupar sin inconveniente su puesto de portero.

Trasladado hace años al Hospital de S. Erik, en Estocolmo, fué tratado por el doctor Bengt Ihrs, afamado cardiólogo, el que comprobó que Gustafsson estaba atacado por la «enfermedad de Adam Stokes», la que se traduce, la mayor parte de las veces, por una mala sincronización entre las contracciones de los ventrículos y de las aurículas, así como en la brusca disminución y hasta la suspensión de los latidos del corazón.

Después de su dramática experiencia, Gustafsson acaba de ofrecer al profesor sueco Orafoord, uno de los mejores especialistas del mundo en enfermedades cardíacas, para que se experimente en él el corazón artificial. Este invento sensacional deberá permitir las intervenciones quirúrgicas en el interior del propio corazón.

Si el profesor Orafoord acepta la oferta de Gustafsson, este sería el primer experimento de semejante índole intentado en un ser humano. Ya se sabe que el corazón artificial puede sustituir sin peligro al corazón verdadero por espacio de media hora, permitiendo operar este órgano.

Un sabio dinamarqués, el doctor Helge Faber, confirma a su vez que la muerte no tiene nada de dolorosa. En el momento en que el cerebro queda privado de oxígeno, el órgano queda prácticamente paralizado, cosa que suprime todas las sensaciones.

El profesor francés Laubry ha asegurado que los experimentos en el corazón, que nos parecen todavía algo milagroso, van a hacerse más frecuentes. Dentro de poco, declara el profesor Laubry, se podrá corrientemente poner de nuevo en marcha el corazón humano y resucitar dos o incluso tres veces a los enfermos».

—A. I.

La siniestra Torre de Londres
«El 14 de octubre del 1066, ganó Guillermo el Conquistador la batalla de Hastings. Transcurridos tres meses, fué coronado rey de Inglaterra en la abadía de Westminster, pero como no era ilimitada la confianza que tenía en los londinenses, Guillermo resolvió mandar construir una fortaleza en la que pudiera refugiarse en caso de insurrección popular.

Así nació la idea de la Torre de Londres, cuya construcción se inició en 1078, estando concluida cien años después, ya en el reinado de Eduardo I.

La historia de Inglaterra, con sus dramas y grandezas, está ligada íntimamente a la Torre de Londres. En ella se apuñaló a Eduardo V y a su hermano Ricardo, duque de York, de 12 y 10 años de edad. Durante el reinado de los Tudores, tres reinas fueron decapitadas, pero Ana Bolena pidió ser decapitada a espada, que era la moda francesa, siendo preciso ir a buscar un verdugo a Calais, lo que costó a la corona 22 libras y 8 chelines. A Ana de Bolena la siguió Lady Grey, que murió nueve días después de la reina valerosamente, a los 17 años de edad. Luego le tocó el turno a Catalina Howard, la segunda de las seis esposas de Eduardo VIII.

Murió también en la siniestra Torre de Londres Sir Flumas More, Lord Canciller que se negó a reconocer la supremacía de Enrique VIII con relación al Papa y Sir Walter Raleigh, el hombre que difundió en Europa el tabaco y la patata. Raleigh fué apresado por haberse atrevido a hacer la corte a una aristócrata sin autorización previa de la reina. Liberado fué apresado de nuevo hasta que le cortaron la cabeza.

La Torre de Londres es una fortaleza y un Palacio Real, confiado a tres oficiales; uno de ellos, el Condestable, es una de las raras



Detalles del partido de ORIHUELA

Hasta anoche a las diez no regresaron los expedicionarios del Avila que se desplazaron a Orihuela. El tren que les condujo a Madrid llegó con mucho retraso y no pudieron tomar la combinación de Avila hasta la noche.

En el mismo tren regresaron de campos levantinos los equipos de Alcalá y Toledo, que viajaron juntamente con el de Avila. Los jugadores toledanos Rubicht y Sauer demostraron gran alegría al encontrarse con sus antiguos compañeros, a quienes hicieron

ver que recordaban constantemente sus felices días de estancia en nuestra capital.

El partido que realizó la delantera del Avila en Orihuela ha sido tal vez el mejor de la temporada. La rapidez, el desmarcaje y el tiro a gol frecuente fueron sus principales características. Los medios también realizaron un buen encuentro, así como Julito. El fallo radicó en Rovira, Aranda y Vila, y si no es así, el Avila se trae un resonante triunfo.

No fué Pablito quien marcó primero por el Avila, sino Montes. Los otros goles los consiguieron Adolfo, Oliva y Fuentes. Esto no quiere decir que Cubillos esté bajo de forma pues fué tan peli grroso como siempre, pero no tuvo suerte en los remates pues varios fueron a tropezar con el portero contrario y dos tiros impo-

nentes se estrellaron en el larguero; igual le pasó a Uroz en un gran tiro que pegó en un lateral. Además Adolfo metió otro gol magífico que el árbitro anuló por offside inexistente.

Más claro fué el fuera de juego en que consiguió el Orihuela su cuarto gol. Otro lo marcó a causa de un golpe franco con barrera mal hecha, según ya es costumbre en nuestros jugadores.

El árbitro estuvo bien, pero sus equivocaciones fueron a favor del equipo de casa. Todos coinciden en que el comportamiento del público de Orihuela fué excelente.

El momento de más emoción fué en el último minuto del partido en que con el Avila volcado sobre la meta contraria se sacó un corner contra el Orihuela. Todos nuestros jugadores, excepto Rovira, fueron al remate, pero Uroz tuvo la desgracia de sacarlo fuera.

En resumen: un buen partido del Avila malogrado por una mala tarde del portero y defensas laterales.

Los partidos del IV Grupo

(SERVICIO ESPECIAL DE LA AGENCIA «LOGOS»)

Cieza, 2; Toledo, 2.

Cieza, 12.—El encuentro fué de dominio local, adoleciendo la delantera de falta de remate. Marcó primero el Cieza por mediación de Nardo, a los 15 minutos de juego, y empató Sauer, a los 35 minutos. Así terminó la primera parte.

En la segunda mitad, Dimas marcó el segundo tanto para los locales y Sauer el segundo tanto del Toledo, a los 10 y 25 minutos respectivamente. El Toledo causó buena impresión, especialmente su línea delantera.

Se celebró el Día del Club y hubo lleno. Arbitró bien, Pinar.

Talavera, 4; Eldense, 1.

Talavera de la Reina, 12.—El primer tiempo fué de juego nivelado. Marcó primero el Eldense por medio de España. Después, el Talavera marcó tres tantos seguidos. Al principio del segundo tiempo hubo un dominio ligero del Talavera marcando Lolín el cuarto tanto. Este mismo jugador tiró después un penalty que desvió a corner el portero forastero. Hasta el final el juego fué alterno. Arbitró bien, García Guevara.

Tomelloso, 2; Alicante, 0.

Tomelloso, 12.—El primer tiempo fué de dominio alterno. El Tomelloso marcó su primer tanto a los 18 minutos, de penalty. En la segunda mitad el juego fué insulso. El Tomelloso marcó a los 27 minutos, su segundo tanto por medio de Trujillo, que recogió un buen pase de Ezcurra. Destacaron los porteros de ambos equipos. Arbitró bien Escudero.

Villena, 1; Conquense, 2.

Villena, 12.—El Villena jugó muy bien el primer tiempo y en las postrimerías, pero el Conquense tuvo sus mejores líneas en la defensa. A los 24 minutos, Castrillo, en excelente jugada, marca el primero para el primero para el Conquense. Doce minutos antes de terminar el primer tiempo, se lanza un corner contra el equipo forastero y después de dar la pelota dos veces en el larguero, Oliver consigue el empate a uno.

En la segunda mitad, se hace duro el juego por ambos bandos y se lanzan varios corners contra el Conquense, pero a los 20 minutos, Picazo, en una jugada personal, logra la victoria para

los forasteros. Arbitró bien Serano.

San Javier, 2; Alcalá, 1.

San Javier, 12.—El partido se inició con fuerte presión forastera, pero pronto reaccionaron los locales. A los seis minutos, Bosch recibe un pase de García y marca el primer tanto para el San Javier. A los 17, Titet, del Alcalá, consigue el empate. A este tanto sigue un juego sucio y con empate a uno termina la primera parte.

En la segunda mitad, el Alcalá sigue haciendo juego sucio y el árbitro, Julio González, va de desacuerdo en desacuerdo. A los 39 minutos, Diego, colocado circunstancialmente de delantero centro, consigue marcar el tanto de la victoria. Por los locales se distinguieron los interiores y la defensa. Por el Alcalá, la defensa.

Valdepeñas, 2; Manchego, 1.

Valdepeñas, 12.—Alineaciones. Valdepeñas: Rico; Beltrá, Carretón, Ordoñez; Puerta, Carreño; Hernández, Martínez, Claudio, Garrido, Toribio.

Manchego: Montes; López, Solana, Adolfo; Valch, Gallego; Rodríguez, Lino, Lasheras, Carbonell, Jovito.

El campo del Valdepeñas se encontraba repleto de público pues había gran interés por presenciar este encuentro.

El juego fué de poca calidad, de muchos nervios y bastante emoción. A los 7 minutos marca el Valdepeñas su primer tanto por medio de Hernández. La delantera del Manchego, bien apoyada por los medios volantes, liga muy buenas jugadas, pero sin resultado, por la buena actuación de la defensa local.

En el segundo tiempo son expulsados por juego violento, Ordoñez del Valdepeñas y Rodríguez del Manchego. A los 27 minutos el Valdepeñas marca su segundo tanto, por Martínez. A los 32 minutos se produce una entrada violenta de Carretón, del Valdepeñas que es expulsado por el árbitro el cual señala penalty contra los locales. Lo tira Lasheras y consigue así el único tanto del Manchego.

En la segunda parte los avances

Será rico el que quiera

Todo está en buscar un cierto número

Vaticinio sobre la Lotería

ALMANSA.—En relación con su censo de habitantes, esta localidad es una de las de España que más juega a la lotería. Ahora, para el sorteo de Navidad, se calcula ya en medio millón de pesetas las que se han expedido en participaciones para dicho sorteo. Esta fiebre de juego se debe, en gran parte, a que el año 1937, en que cayó en Almansa el premio gordo de Navidad, un individuo, que pasa entre el vulgo por adivino, predijo que la suerte se repetiría. Este año el referido sujeto, merced a un cálculo matemático que él explica asegura que el número agraciado con el primer premio comprenderá al millar 28 y será precisamente el número 28.369, cuya cifra de guarismos da el millar indicado. El público, influido por este vaticinio, busca afanosamente las participaciones de este número que se pagan ya hasta con prima.—(Cifra).

Peletería Germana

Abrigos moutón, garras, curtidos, tintes. Bola, 13. Madrid.

Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Se halla a la venta como años anteriores, la Agenda-Almanaque editada por la Delegación Nacional de la Sección Femenina, para 1950. Dicha Agenda contiene aparte de las hojas destinadas a la contabilidad de las amas de casa, recetas de cocina, de belleza, para quitar manchas, consejos prácticos para la casa, santoral, indicaciones para utilizar los servicios de Correos, recetas de cocktails, fotografías, etc. etc. que hacen de ella un auxiliar imprescindible para todas las amas de casa.

Todas aquellas señoras que quieran adquirirla, pueden pasar-se por esta Delegación Provincial Regiduría de Prensa y Propaganda, a las horas de oficina. Plaza de Italia, 1.

La regidora provincial de Prensa y Propaganda

del Valdepeñas fueron más eficaces y peligrosos que los del Manchego. A última hora el Valdepeñas hizo esfuerzos para defender la ventaja y lo consiguió a pesar de no tener mas que nueve jugadores.

Arbitró, Revenga, muy mal que no supo cortar el juego duro, y fué caprichoso en sus expulsiones. El mejor jugador de los 22 fué Rico, portero del Valdepeñas.

Rayo, 0; Imperial, 3

Madrid, 22.—Con mucho público se jugó ayer por la mañana en el estadio de Vallecas. El partido fué de completo dominio del Imperial que marcó su primer tanto en los primeros minutos de juego, por medio del interior de recha Sornichero II. La mala suerte de los murcianos hizo que la primera mitad terminara solamente con este tanteo. En la segunda mitad marcó dos tantos el delantero centro, Mariano. En el último cuarto de hora el Rayo no existió, y gracias a la suerte y a la denodada defensa local, el Imperial no marcó bastantes más tantos.

Arbitró, magníficamente, Eraclio Puente.

Vidaurreta y C.ª, S. A. -- Ingenieros MADRID

Maquinaria agrícola, Grupos moto-bomba, ELECTRIFICACIONES etcétera. Próximamente inaugurará su Sucursal en Avila, en AVENIDA DE JOSE ANTONIO, 15,

Campaña de Navidad 1949

El éxito máximo está pendiente de la generosidad de los donantes

Se halla movilizado un verdadero ejército de Caridad, habiéndose repartido 650 cartas y más de 2.500 circulares

Bien nos conocemos todos en Avila, de manera que fácilmente sabemos la vida y milagros de cada uno. Así, no es de extrañar que el Cuartel General del fantástico ejército movilizado con motivo de la «Campaña de Navidad 1949», conozca maravillosamente la estrategia que debe seguir y los modos de atacar a fin de lograr con pleno éxito los más halagüeños resultados de la empresa que ha tomado sobre sí con entusiasmos sin igual.

Teníamos noticia de que en la Jefatura Provincial del Movimiento se trabajaba intensamente y durante varias horas de la noche planeando el amable troteo que proporciona un medio de hacer bien por amor de Dios en esta fecha conmemorativa que se acerca; un medio de asegurar unos días de paz hogareña para muchas familias; un medio de ejercitar la virtud de las manos abiertas de manera que a verdaderos pobres—caridad dirigida—vaya el producto de las recaudaciones, el río amoroso de abundancias insospechadas canalizado hacia la necesidad conocida y comprobada. Supimos la noticia de una reunión que con el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, don David Herrero Lozano, tuvieron unos señores, que recibieron el encargo de visitar en sus domicilios particulares a quienes fueron considerados con capacidad económica y deber de cotizar a la Campaña. Y quisimos presenciar por nuestros propios ojos los trabajos que se realizan y que ciertamente van ya dando su fruto.

Anoche hemos visitado al excelentísimo señor gobernador civil en su despacho de la Jefatura de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., donde se hallaba en compañía de los miembros de la Junta «Pro Navidad de los Humildes». Amablemente acogidos, hemos obtenido unas notas

que nuestros lectores deben conocer y divulgar:

Antes contribuían pocas personas a la Campaña de Navidad

—Se había observado que otros años contribuyeron pocas personas a la Campaña de Navidad: solamente unas noventa. Esto no dice ciertamente mucho en favor de la generosidad de Avila, y sin embargo sabemos que cuando se toca al corazón, las llamadas obtienen su eco en esta hidalga tierra. Pero parece que nos había mos acostumbrado un poco a eso de que la Jefatura Provincial del Movimiento adelantara sus veinte o treinta mil pesetas, por ejemplo, y que luego pagara también el resto de los gastos realizados para una obra que unánimemente alabamos: la Navidad de los Humildes.

Este año no faltan—ya están anotadas— esas treinta mil pesetas; pero se quiere que todo el que pueda cooperar, aún de lo necesario para que de mayor mérito sirva. Altos ejemplos hay registrados ya en nuestras relaciones de donativos, que moverán sin duda muchas conciencias que en materia de dinero suelen adormecerse. Por esta razón se pensó también despertar el sentido de generosidad por medio de cartas dirigidas a todas las personas estimadas con capacidad económica: seiscientos cincuenta cartas se han repartido y sus destinatarios han sido visitados por binas formadas por caballeros de Acción Católica y de F. E. T. y de las J. O. N. S., visitas correspondidas con toda amabilidad y a veces con esplendidez.

Esta semana comienza la segunda fase de la Campaña de Navidad. Se dirigen dos mil quinientas circulares a otras tantas personas, juntamente con unos sobres que pasarán a recoger después por las casas los miembros de las juventudes masculina y femenina de Acción Católica y del Frente de Juventudes. La Junta esp. ra, naturalmente, que estos muchachos, representantes de las organizaciones de la Iglesia y de España sean bien recibidos, ya que van a realizar su misión en la Campaña de Navidad inflamados del alto espíritu de caridad cristiana y cumplirán su servicio con el exclusivo fin de procurar que los pobres de Avila pasen una feliz Nochebuena, que, de otra parte, sería muy de desear no abundara en excesos espirituosos.

Lo que se ha de repartir...

Aun no se ha determinado lo que se haya de repartir a los pobres en esta Campaña de Navidad. El máximo éxito está pendiente de la generosidad de los donantes. Si estos responden bien, como es de esperar, al reparto de víveres navideño seguirá otro de ropas en la festividad de la Epifanía.

Por entusiasmo y trabajo de la Junta de Navidad no ha de quedar el Secretariado Diocesano de Ca-

ridad y Falange Española en sus diversos servicios se han entregado de lleno a la tarea de paz, que como la de la Nochebuena del año primero de nuestra Era, se dará a los pobres con buena voluntad de servir en ellos a Cristo. Nuestro Prelado venerable se muestra satisfecho. Nuestra primera autoridad civil espera poder mostrar igualmente su plena satisfacción. Y entre tanto, trabaja con entusiasmo nuestro gobernador acompañado por los miembros de esta Junta de la Campaña de Navidad, a quien tuvimos el honor de saludar anoche.

Relación de donativos recibidos para la «Campaña de Navidad de los Humildes»

Suma anterior, 41.750 pesetas.
Donativos de 500 pesetas: Don Pedro González Romanillos, excelentísimo señor marqués de Peñafuente, don Germán Vaquero, Obra Santa Luisa de Merillac.
De 300 pesetas: Unión Territo-

rial de Cooperativas del Campo, don Mariano Miguel.

De 250 pesetas: Constructora «Duarín», Caja General de Ahorros y Monte de Piedad de Avila.

De 200 pesetas: Excelentísimos señores marqueses de Casa Muñoz, don Benito Dávila Sánchez Monge, don Antonio Elías Núñez.

De 150 pesetas: Don Olegario Pérez Cabezas, Casino Abulense.

De 100 pesetas: Hijo de Bernabé Pérez, don Florencio Tejerina, don Toribio Delgado Pequeño, Casa Social Católica, don Antonio Caro, don José Santacana, don Vicente Jiménez Blázquez, don Jesús Jiménez, don Rafael Hernández de la Torre, presidente de la Cámara de la Propiedad Urbana, don Salvador Represa, Delegación de Educación Popular y personal, don Calixto Robledo, don Martín Díaz, don Manuel Cañizo, Teatro Principal, Colegio de Farmacéuticos, Empresa «Gran Cinema».

Ha comenzado la Asamblea Catequística

Esta mañana ha comenzado en el salón de la Casa Social Católica la Asamblea Catequística con que Avila se dispone a cooperar al Congreso Catequístico Internacional del Año Santo. Invocado el Espíritu Santo en la iglesia de Santo Tomás, pasaron los asambleístas, sacerdotes, seminaristas y maestros de la capital al teatro de la Casa Social Católica, ocupando la presidencia del acto de apertura los excelentísimos señores Obispos de Avila y Segovia, deán de la Catedral, y varios capitanes del Cabildo Catedralicio así como los inspectores de Enseñanza Primaria. El muy ilustre señor don Francisco Esteban expuso su ponencia y contestó después a las sugerencias de los asistentes, e igualmente hizo el excelentísimo señor Obispo de Segovia después, terminando el acto a las dos de la tarde.

PERDIDA de una cubierta montada, en la carretera de Avila a Casasola. Se gratificará Clínica del Dr. Herranz, Generalísimo, 8.

MINISTERIO DE TRABAJO

Instituto Nacional de Previsión

Las Empresas de pago mensual o trimestral que al practicar la liquidación de cuotas de Seguros Sociales correspondientes al mes de Julio último, no hayan excluido, en lo que al Seguro de Enfermedad se refiere, el importe de la paga extraordinaria de 18 de Julio relativa a productores por los que hubiesen cotizado durante el periodo de Enero a Junio de 1949, computando dicha paga, podrán solicitar la devolución de la cantidad satisfecha por tal concepto, mediante escrito dirigido al delegado del Instituto Nacional de Previsión o a la Entidad Colaboradora a la que figure adscrito su personal.

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

El tiempo en Avila

Como ve el lector por el parte meteorológico que los simpáticos soldados nos sirven todos los días desde el Aeródromo, seguimos viviendo nuestro tiempo tradicional por esta época de frío heladísimo. Ya no hacemos comentario sobre esto, pues la «papeleta» nos la sabemos de memoria los nacidos en Avila y los que heroicamente viven en estas latitudes altas.

Hemos repasado la colección del DIARIO de tiempos atrás, recientes, y poco más o menos las temperaturas resultan siempre iguales, acusando la constante necesidad de tener buenas defensas de calefacción. A propósito de esto no estará de más ponderar la necesidad de que los abastecedores de cisco procuren que su mer-

cancia sea pura, libre de tierras que no sirven para calentarnos. Las amas de casa nos suplican hagamos este ruego que creemos muy justo y fácilmente de satisfacer. Si pudieramos hacer otro tanto con las brisas «placenteras» que desde el Norte azotan nuestras caras y casi anulan los rayos solares, otro «gallo» nos cantara. Pero esto no está en nuestras posibilidades y con paciencia hemos de soportarlo. Ahora, a esperar las nieves que probablemente vendrán cuando el termómetro se eleve un poco; cumpliéndose así las predicciones que nuestros meteorólogos nacionales han hecho días pasados. ¿Coincidirán con la exhibición del populismo «Gordo»?

Campaña de Navidad 1949

Todos proclamamos, a voz en grito, nuestra fidelidad inmovible y nuestra caballerosa lealtad; pero con cierto escándalo farisáico, con sus ribetes de egoísta comodidad, cuando se trata de responder con hechos reales y tangibles, con esfuerzo personal y casi sacrificio, que demuestre la seguridad de nuestras repetidas palabras, tratamos ambigüamente de producir oposiciones entre la justicia y la caridad, de sembrar discordia entre estas dos virtudes en nuestros descansados comentarios de café...

Estudiante abulense a los Estados Unidos

Invitado por el «Daily Mirror» y la Compañía T. W. A.

Ha salido para Nueva York en un avión de la Trans World Airline, el joven de diecisiete años don Fernando Martín Palacio, estudiante español abulense, que ha sido designado por los ministerios de Educación Nacional y Asuntos Exteriores para representar a España en el VII Youth Forum (Congreso de Juventud) organizado por el periódico estadounidense «Daily Mirror». Es la primera vez que un estudiante español asiste a estos actos, que reúnen representantes de todos los países con edad no superior a dieciocho años.

La Compañía de Líneas Aéreas Trans World Airline ha cooperado facilitando el billete de ida y vuelta al representante de nuestra juventud, y su estancia de quince días en los Estados Unidos será a expensas del periódico «Daily Mirror» que viene costeando estos Congresos con el fin de fomentar la mutua inteligencia y amistad entre los jóvenes de todos los países.

La designación ha sido hecha atendiendo las altas calificaciones obtenidas por el joven Martín Palacio en todo el curso de sus estudios.

Reciba nuestra cordial enhorabuena al aventajado estudiante, así como su distinguida familia, especialmente su padre don Agustín Martín Hernández, médico de Palacios de Goda, por tan alta distinción concedida a su hijo, a la vez que hacemos votos por su feliz regreso.

SANCHEZ PRIETO MEDICO

PIEL - VENEREAS - SIFILIS
Consulta: 3 a 4 de la tarde y 9 a 10 de la noche
Duque de Alba, 4, 2.º

Llega a Washington el señor Bolín

WASHINGTON. — Ha llegado a esta capital el director general de Turismo español, señor Bolín. Estará aquí tres días.—EFE

Oficina española de Turismo en Nueva York

NUEVA YORK. — Ha sido inaugurada en la avenida Madison la oficina española de Turismo. Desde el comienzo de sus servicios numerosos norteamericanos solicitaron informes sobre viajes y particularidades de España, pues desean trasladarse allí en viaje de recreo.—EFE.

Delegación Provincial de Trabajo

Autorización para la sustitución por Nominas el Libro Oficial de Pagos de Salarios y Haberes

Concedida por la Orden Ministerial de 16 de Mayo de 1947 para la sustitución por las Empresas de los Libros de Pagos de Haberes y Salarios al personal por Nominas, por la Orden de 22 de Noviembre de 1949, el Ministerio de Trabajo a tenido a bien disponer lo siguiente:

1.º Siempre que no se hubieran modificado las circunstancias que las Empresas concurrían a solicitar la autorización para sustituir por Nominas el Libro Oficial de Pago de Salarios y Haberes, se considerarán válidas las autorizaciones concedidas por la Inspección Provincial de Trabajo a dicho efecto.

2.º Las Empresas tienen la obligación de presentar en la Inspección de Trabajo ejemplares por duplicado del modelo de Nominas autorizadas, adaptando el encasillado del actual que empleen al que resulte de la aplicación de las normas de los Decretos de 29 de Diciembre de 1948 y 17 de Junio último.

3.º Se considerarán anuladas las autorizaciones concedidas a aquellas Empresas que no presenten nuevo modelo de nómina en la forma indicada en el apartado anterior antes del día 31 de diciembre de 1949.

4.º Por la Inspección Provincial de Trabajo se adoptarán las medidas necesarias para el cumplimiento del contenido de la presente Orden Ministerial, considerándose como infracción los casos en que se utilicen ejemplares de nóminas no adaptadas en su encasillado a las disposiciones de los Decretos citados.

El delegado de Trabajo, Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.

SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)
Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:
Máxima, 6,2.
Mínima, 10,9 bajo cero.
Del momento, (seis y media de la tarde), 4,2.
Viento, Calma.

Dr. Eusebio Núñez

Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia.
Enfermedades nerviosas y mentales
Consulta en Avila viernes y sábados.
Esteban Domingo, 9.

Ecos de Sociedad

De días

Mañana los celebrará don Nicasio Velayos.

Testimonio de gratitud

Dofia Petra Queimadelos y los familiares de don Silvio Pérez (q. e. p. d.), nos ruegan que hagamos presente su agradecimiento a quienes les han acompañado en sus respectivos duelos.

VENDO CASA. Grantzo, 2.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Teléfono 7

En el sorteo celebrado el día 12 de diciembre de 1949 han resultado premiados los números siguientes

Con 35 pesetas el número 613
Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 13

Dr. J. L. del Río Cabañas

OCULISTA DEL ESTADO
Consulta los lunes, miércoles y viernes. De 12 a 1 y de 3 a 6
Clínica: Plaza de Zurraquín, 8, principal. AVILA
(C. S. núm. 264).

Dr. R. De Francisco

Del Hospital Central de la Cruz Roja de Madrid. Especialista del Seguro de Enfermedad.

RINON Y VIAS URINARIAS
Consulta a las doce
Av. de José Antonio núm. 5. AVILA

ELIXIR ESTOMACAL
SAIZ DE CARLOS
(STOMALIX)

Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera del estómago; tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo útilísimo su uso para todas las molestias del ESTÓMAGO.

VENTA EN FARMACIAS

RELOJES SUIZOS A PLAZOS Y AL CONTADO

Cronógrafos, 15 años de garantía. Grandes facilidades de pago. Envíos por correo. Pida catálogo gratis
COMERCIAL RELOJERA SUIZA - Apartado 86, - ZAMORA